2022/5





www.interempresas.net DOM

Descubra Mobile Key y el Ecosistema digital ENiQ de DOM

Tu smartphone, tu llave

DOM-MCM C/ Artapadura, 12 01013 Vitoria-Gasteiz (Álava), Spain T: +34 945 262 055 W: www.dom-mcm.es

we domore for security

FERRETERÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

Easy Welding provee a la tienda de herramientas digitales e interactivas para ayudar al consumidor en la toma de decisión a la hora de comprar máquinas de soldar

GYS Ibérica lanza su concepto 'Soldar fácilmente' en la feria Eurobrico 2022 Redacción Interempresas 24/10/2022

a feria Eurobrico fue el momento ideal para lanzar el concepto 'Soldar fácilmente' de GYS en España. Ese concepto novedoso ya ha demostrado su eficacia en otras filiales europeas. En Alemania con el distribuidor Bauhaus, en Francia con Leroy Merlin, y muchos otros en toda is, en Francia con Leroy Merlin, y muchos otros en toda Euro



rico 2022

En total, más de 1,000 puntos de venta utilizan el concepto "Soldar Fácilmente" en Europa, "Hemos comprobado con nuestros clientes europeos que la implementación de nuestra solución para democratizar la soldadura ha ayudado a los puntos de venta a aumentar sus ventas entre un 30% y 50% dice Nicolas Dreyfus, gerente de GYS Ibérica. "Nuestra solución permite, aparte de aumentar las ventas, meiorar la experiencia del cliente en tienda que suele estar perdido frente a una góndola de soldadura. dándole las claves para poder elegir la máquina adecuada en total autonomía".

GVS lleva desde 1964 innovando para ofrecer una pueva forma de vender máquinas de soldar. El concento Fácilmente' (Easy Welding) nació en Alemania hace 5 años, cuando comprobaron que el principa freno a la venta de máquinsa de soldar en tienda era la dificultad para un cliente de identificar cuál máquina es más adaptada a su uso particular. El cliente llega a la tienda con una idea muy precisa de lo que quiere soldar, pero frente a la gran oferta de máquinas se encuentra rápidamente perdido. De hecho, nercios es la falta de conocimientos técnicos y, sin ellos, es difícil que los vendedores puedan ayudar a los clientes novatos y, por tanto, aumentar las ventas en este departamento. Aquí es donde entra en juego el concepto de 'Soldar Fácilmente', para ayudar y acompaña la experiencia de compra del usuario final.



cepto permite al punto de venta ofrecer una gama clara, completa y organizada muj intuitivamente en una góndola y proyee a la tienda de herramientas digitales e interactivas para ayudar a consumidor en la toma de decisión (aplicación iPad, tutoriales YouTube...).

El cliente, además de tener una experiencia óptima de compra, podrá beneficiarse de la más alta tecnología en las máquinas que incorporan varias tecnologías de ayuda (Anti-Sticking, Arc Force, Hot Start) a la soldadura para que la experiencia de soldar sea la más agradable posible.

GYS, multinacional francesa especialista en fabricación de máquinas de soldadura, es hoy en día uno de los principales fabricantes de máquinas inverter en Europa. En 2022 han abierto una filial en Madrid con servicio técnico para potenciar la marca en España.

















